
**RAPPORT DU JURY DE CONCOURS – ÉPREUVE D'ADMISSION
INGÉNIEUR DE RECHERCHE
Emploi-type « Expert·e en développement d'expérimentation »
13 septembre 2022**

4 candidats ont envoyé leur CV, 2 se sont présentés.

L'un des candidats a renoncé à l'épreuve, ne se sentant pas suffisamment à l'aise de s'exprimer en français.

Aucun candidat n'ayant satisfait aux attentes du poste, le concours a été déclaré infructueux.

Le jury souhaite faire part de quelques observations. Il attend de la part des candidats une lecture attentive de tous les aspects de la fiche de poste. Aussi, certaines méconnaissances des structures, de l'organisation et des interactions relatives au poste sont réhivitoires, surtout lorsque le poste présente des aspects managériaux. Les candidats doivent également savoir prendre du recul et se projeter dans le poste auquel ils candidatent.

Le Président du jury de concours



Keitaro NAKATANI